

Detectan una licencia de conducir “trucha”



Durante un control de rutina, personal de la Policía Vial detectó una licencia de conducir “trucha” y volvió a poner en alerta a las autoridades acerca de la posibilidad de que, como ocurrió tiempo atrás, haya personas dedicadas a confeccionar la documentación apócrifa.

En este caso, la detección del documento falso se produjo el domingo en cercanías de la esquina de Balloffet y Los Filtros cuando efectivos de la Vial detuvieron la marcha de un Renault Symbol y le solicitaron a su conductor la documentación para circular. Allí, los agentes descubrieron que el hombre no tenía, en los registros oficiales, la licencia en vigencia, por lo que se comprobó que el carnet era apócrifo.

Ante ello, los policías incautaron la licencia y secuestraron el vehículo, que fue trasladado a la Comisaría 38. La causa se judicializó en averiguación “falsificación de instrumento público”.